



La FUE enseña a tratar la diabetes en la escuela

⊕ ADICAS Y LA FUE pretenden dar a conocer todo lo relacionado con la diabetes que afecta al entorno educativo de los más pequeños. Para ello, están preparando la quinta edición del curso *Conocer la diabetes en la escuela*, que se iniciará el 21 de febrero, de 17.00 a 21.00 horas, con una duración de 30 horas. La diabetes es una de las enfermedades crónicas más frecuentes en la edad pediátrica, por lo que hay muchas posibilidades de que cada profesor tenga en su clase, a lo largo de su vida profesional, algún niño o adolescente con diabetes. La matrícula está abierta en www.fue.uji.es/diabetes.



FUE-UJI